

Baumfällungen jetzt planen

18.09.2012 09:45

Es ist immer schade, einen Baum, der viele Jahre brauchte um heranzuwachsen, in sehr kurzer Zeit nieder zu strecken. Manchmal gibt es aber leider keine andere Möglichkeit. Obwohl der BGH zur Auslegung des §39 BundesNaturschutzgesetz bezüglich Privatgärten anders befunden hat, erlauben viele Kommunen Baumfällungen nur zwischen dem 01.10. und 28.02. Dies ist aus Gründen des Schutzes der Vogelbrut in vielen Fällen auch sinnvoll.

Sollten also auch Sie noch einen Baum fällen müssen, wäre jetzt der Zeitpunkt gekommen, dies in die Wege zu leiten.

Wir bieten Ihnen das RUNDUM-SORGLOS-PAKET vom Einholen der Genehmigung bis zum sauber entfernten Baum.

Fragen Sie nach einem unverbindlichen Angebot.